



Teatro - Música - Pintura

La Legendaria Brenda K. Starr Sigue Apostando a la Salsa

La nacida en New York, madre de cuatro hijos, regresa a los escenarios con más fuerza y lo hace con conciertos de 'Free Style Music' donde sus seguidores anglos la aclaman como la reina de este estilo, que marcó una generación.

También, Brenda K. Starr en esta nueva etapa de su carrera acumula una serie de eventos a los que ha sido invitada para llevar su salsa a su natal New York, Houston, Tampa y al Festival Puertorriqueño de Wisconsin. Internacionalmente está confirmada para visitar Colombia y a la celebración de Halloween en Panamá. De esta manera, Brenda demuestra que, a pesar de los años, su música no pierde vigencia y próximamente a su mercado anglo le estará ofreciendo un nuevo sencillo titulado "The Only One I Love" para el mes de agosto.

Sobre Brenda K. Starr

La carrera de Brenda K. Starr inicia muy joven en comerciales de televisión y en pequeñas obras de teatro, pero su gran salto lo dio al interpretarse a ella misma en la película "Beat Street" cantando uno de



BRENDA K. STARR

sus temas y otros dos de su autoría formaron parte de esta banda sonora. Arthur Baker se convirtió en su primer productor musical y gracias a su trabajo recibió su primer contrato discográfico con el sello discográfico Mirage, distribuido por Atlantic Records, iniciando de esta manera su carrera profesional.

"I Still Believe" se convirtió en un mega éxito que la llevó a la posición número 13 del Top 100 de Billboard y con la que recibió su primera nominación al Grammy®, este tema fue regrabado más adelante por Mariah Carey, quien por una época era corista de los tours de

Brenda. Con "What You See Is What You Get" lograría la posición número 24 de Billboard, convirtiéndose en el segundo éxito de la cantante.

Por su primer álbum español "Te Sigo Esperando", a ritmo de salsa, recibió disco de Oro y Platino. "Atrévete a Olvidarme" fue el octavo álbum de estudio de Brenda K. Starr, lanzado en 2005 bajo su propio sello discográfico Starr Records. Después, le siguieron tres álbumes: "No Lo Voy A Olvidar", "Pétalos de Fuego" y "Temptation", este último siendo aclamada por la crítica, Lo que obtuvo dos premios Latin Billboard.

Los Angeles Azules y Carlos Vives al Ritmo de "Cumbia del Corazón"



Carlos Vives, al centro, con miembros de Los Angeles Azules.

Miami, FL - El próximo álbum de Los Angeles Azules se antoja Memorable, al momento se han dado a conocer los sencillos "Otra noche" Feat. Nicki Nicole y "Esa Parte De Mí" Feat. Sofia Reyes y Esteman, que se han convertido en tan sólo una probadita del calibre de personalidades que acompañarán al grupo en su siguiente producción discográfica de temas inéditos.

Ahora dan a conocer "Cumbia Del Corazón", en la que cuentan con la participación de Carlos Vives, quien imprime todo su ritmo colombiano al tema escrito por Joss Favela.

"Estoy muy contento de participar en esta canción y de haber grabado el video junto a Los Angeles Azules en mi tierra, Colombia; esta 'Cumbia Del Corazón' tiene ritmos de ambos países y por eso tiene todo para convertirse en un clásico" dice Carlos Vives.

Bajo la producción de

Rodolfo Lugo y Jorge Mejía Avante, el sencillo viene acompañado de un video oficial que fue grabado en la taberna La Piel Roja, de Bogotá, Colombia y dirigido por Christian Schmid Rincón. Desde el primer momento, el clip ofrece un torrente de color que invita a todos a la pista de baile.

Acerca tu cuerpo al mío

Y dame un beso, de esos traviosos

Que pare el tiempo, ese momento y ese dolor

Y deja aferrarme suave, de tu cintura

Que tal si hacemos diez mil locuras

Vivimos juntos esta atracción

"Estuvimos buscando una colaboración en Colombia, teníamos ganas de estar presentes en la cumbia de ese país. Con Carlos (Vives) tuvimos una química muy padre, esta canción tiene esa conexión que llegará desde México y Sudamérica hasta todos lados" dice Elías Mejía, integrante de la agrupación.

ción.

Los Ángeles Azules son el grupo de cumbia mexicana más importante a nivel mundial: ingresaron al Billion Views Club de YouTube al superar mil millones de reproducciones del video "Nunca Es Suficiente" Feat. Natalia Lafourcade y, más recientemente, con "Mis Sentimientos" Feat. Ximena Sariñana. Son el único grupo mexicano en tener dos videos que rebasan los mil millones de views en YouTube.

"Otra Noche" Feat. Nicki Nicole, lanzado en noviembre del 2021, se convirtió en el sencillo con más reproducciones durante los primeros 80 días del estreno en la historia de los hermanos Mejía Avante, actualmente es el single más escuchado del grupo, sumando +78 millones de reproducciones y +100M de vistas en YouTube.

Los Ángeles Azules continúan con su gira internacional, que los ha llevado a tocar en

Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, Perú y Paraguay. En este recorrido suman dos shows Sold Out en el Auditorio Nacional de la Ciudad de México y cinco conciertos con localidades agotadas en el místico Luna Park de Buenos Aires, Argentina.

El grupo de los hermanos Mejía-Avante se prepara ahora para arrancar su nueva gira, De Iztapalapa para el Mundo en Estados Unidos.

La gira de 37 fechas comenzará el 26 de agosto en Denver, CO y continuará hasta el 15 de abril de 2023 en Tucson, AZ, visitando ciudades como Los Angeles y Dallas por partida doble y Miami, Boston y Nashville por primera vez.

Los boletos para De Iztapalapa Para el Mundo US Tour se encuentran a la venta ya a través de www.ticketmaster.com y www.losangelesazules.com.mx.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982
"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión





Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio. Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visítenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com

Elenco de Renombre en la Nueva Novela Juego de Mentiras

MIAMI - Telemundo dio a conocer hoy el elenco del nuevo thriller dramático Juego de Mentiras, protagonizado por Arap Bethke (Buscando a Frida, Club de Cuervos), Altaír Jarabo (Corazón Guerrero, Vencer el Desamor) y María Elisa Camargo (Bajo el Mismo Cielo). La serie original que inicia grabaciones la semana próxima en los foros de Telemundo Center en Miami, también incluye la participación estelar de Rodrigo Guirao (Rubí), Cynthia Klitbo (Mujer de Nadie), Eduardo Yáñez (La Reina del Sur 3, Falsa Identidad) y Camila Nuñez. El elenco de reparto lo conforman Patricio Gallardo, Alicia Machado, Alberto Casanova, Pepe Gámez, Gabriela Vergara, Beatriz Valdés, María Laura Quintero y Bárbara Garófalo, con la participación especial de Aylín Mujica.

"Es un gran privilegio reunir a este elenco de renombre para darle vida a esta historia tan única que promete atrapar el espectador desde la primera escena", dijo Karen Barroeta, Vice-



Arap Bethke

presidenta Ejecutiva de Producción y Desarrollo para Telemundo Global Studios. "A los actores que se unen a nuestra cadena y al equipo detrás de cámaras, les doy la bienvenida y les deseo lo mejor en este inicio de grabaciones".

"Para mí es un gusto y un honor estar al frente de la nueva producción de Telemundo. Tenemos una historia llena de suspenso y adrenalina que estoy seguro va a cautivar al público con sus giros inesperados. Además, tenemos un elenco de primera y estamos todos muy emocionados con esta gran historia", expresó Bethke.

Por su parte, la actriz Altaír Jarabo, quien hace su debut en la



Altaír Jarabo

cadena Telemundo comentó, "Juego de Mentiras es un diamante en bruto. Todo el equipo estamos ya puliendo esta joya que va a inspirar las emociones más lindas y memorables de nuestro público. ¡Gracias Telemundo! Para mí, es un sueño hecho realidad".

Ambientada en la ciudad de Los Angeles y San Clemente California, Juego de Mentiras, es una historia llena de intriga, misterio, pasión y amor que sigue la vida de César Ferrer (Bethke), un hombre trabajador que siempre soñó con tener su propia familia, y que da la vida por su hija Noelia (Nuñez). Cuando su esposa desaparece, todas las pistas apuntan a él

como el principal sospechoso. Decidido a evitar que le arrebaten a su hija de ocho años, César se arriesga a investigar por su cuenta. Mientras busca pistas sobre los posibles motivos de la desaparición de su esposa, César descubre que Adriana llevaba una doble vida y puede que no sea la persona que todos conocían, para bien o para mal.

Una historia original escrita por Sebastián Arrau con libretos de: Yutzil Martínez, Berenice Cárdenas, Rosario Valenzuela y Adela Boltansky, el guion es supervisado por Sergio Mendoza. Producida por Telemundo Global Studios, este nuevo thriller es dirigido por Eduardo Ripari, Ricardo Schwarz y Uandari Gómez. La dirección de fotografía está a cargo de Iván Rodríguez y José Luis Velarde. El diseño de producción está a cargo de Pedro de Larrechea y la dirección de arte está a cargo de Lisette Graffe. Karen Barroeta, Ximena Cantuarias, Elizabeth Suárez y Rafael Urióstegui son los productores ejecutivos.